

MILITER

Babinsa Cawas Bersama Bhabinkamtibmas Dampingi Penyaluran BLT DD Dan Vaksinasi Covid 19

Budiyanta - KLATEN.MILITER.CO.ID

Jul 26, 2022 - 16:04



Pelda Agus Setya Hartana Babinsa Koramil 20/Cawas dan Bhabinkamtibmas Aiptu Darsono mendampingi dan mengingatkan warga untuk tetap mematuhi Protokol kesehatan, bertempat di Balai Desa Burikan Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten

Klaten - Dalam rangka penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) Dana Desa kepada warga kurang mampu yang terdampak Pandemi Covid 19 dan Percepatan Vaksinasi Booster di wilayah binaanya, Pelda Agus Setya Hartana Babinsa Koramil 20/Cawas dan Bhabinkamtibmas Aiptu Darsono mendampingi dan mengingatkan warga untuk tetap mematuhi Protokol kesehatan, bertempat di Balai Desa Burikan Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten, Selasa (26/07/2022).

Pendampingan yang dilaksanakan oleh aparat Babinsa dan Bhabinkamtibmas, bertujuan untuk menunjang keamanan dan kelancaran pelaksanaan penyaluran bantuan dan Percepatan Vaksinasi Booster serta memberikan edukasi terkait penerapan Protokol yang merupakan syarat utama untuk menghentikan penyebaran Pandemi Covid 19.

Sebanyak 105 orang warga yang mendapat Bantuan langsung Tunai Dana Desa dan jumlah warga yang tervaksin Sebanyak 13 orang di Desa Burikan, dengan nominal masing-masing KK sebesar Rp. 300.000,- periode bulan Juli yang dilaksanakan di Kantor Desa Burikan.

"Bantuan ini merupakan bentuk kepedulian Pemerintah dalam membantu perekonomian warga kurang mampu di tengah Pandemi Covid 19, melalui anggaran Dana Desa di setiap wilayah," ucap Babinsa Pelda Agus Setya Hartana

"Kepada warga yang menerima BLT ini diharapkan dapat bijak memanfaatkannya, yaitu dengan mendahulukan kepentingan pokok seperti membeli sembako untuk penunjang hidup sehari-hari. Meski nominalnya sedikit kita harus tetap bersyukur dengan adanya bantuan ini dan kita berharap masyarakat tetap disiplin menerapkan Protokol kesehatan agar wabah ini dapat segera diakhiri," tandasnya.

Surata Selaku kepala Desa Burikan mengucapkan terimakasih kepada Babinsa, Bhabinkamtibmas dan Puskesmas Cawas I yang telah mensukseskan pelaksanaan percepatan vaksinasi booster yang dilaksanakan bersamaan dengan penyaluran Bantuan langsung Tunai di Desa Burikan. (Red)